
MADRID (KR) - Real Madrid santer

dikabarkan bakal menggaet Erling

Haaland ke Santiago Bernabeu.

Namun, sebagai rival, Barcelona tak

ingin diam saja dengan kabar tersebut

dan siap untuk mengganggu upaya Los

Blancos mendatangkan striker muda

asal Norwegia itu. 

Erling Haaland merupakan satu dari

beberapa striker berbahaya dan ter-

baik saat ini. Jika Real Madrid bisa

mendapatkannya, wajar jika Barcelona

cemas. Pemain berusia 21 tahun itu su-

dah mencetak 76 gol dari 74 laga

bersama Borussia Dortmund di semua

kompetisi. Ketajamannya akan menja-

di aset yang sangat bagus bagi klub

mana pun yang dibelanya. Apalagi de-

ngan usia yang baru 21 tahun, Haaland

merupakan investasi yang bagus kare-

na kemampuannya masih bisa berkem-

bang lebih baik.

Tak heran jika banyak klub papan

atas di Eropa tertarik untuk merekrut-

nya, termasuk Real Madrid dan

Barcelona, ketika bursa transfer dibu-

ka. Apalagi pada momen bursa transfer

musim panas 2022, di mana klausul

rilis penyerang Norwegia itu yang sebe-

sar 68 juta pound bisa diaktifkan.

Barcelona merupakan tim yang juga

menginginkan jasa Erling Haaland.

Sang agen, Mino Raiola, beserta ayah

Haaland sempat terlihat di bandara

Barcelona. Diduga keduanya telah

membicarakan kemungkinan Haaland

berlabuh di Camp Nou.

Beberapa hari yang lalu, Marca

melaporkan kedua belah pihak kem-

bali bertatap muka. Joan Laporta se-

laku presiden klub saat ini diketahui

menanyakan kans timnya memboyong

Haaland ke Spanyol kepada Raiola.

Perbincangan tidak sampai di situ.

Laporta juga menanyakan kemungkin-

an Haaland bergabung dengan Real

Madrid pada musim panas nanti.

Laporta diklaim ingin membuat

Haaland pindah ke klub manapun asal

bukan Los Merengues.

Haaland bukan satu-satunya pemain

yang dikabarkan akan bergabung de-

ngan Real Madrid pada musim panas

2022. Bomber Paris Saint-Germain,

Kylian Mbappe, diketahui sudah ber-

ada di genggaman pasukan Carlo

Ancelotti. Sampai saat ini, Mbappe

belum memperbaharui kontraknya de-

ngan PSG yang cuma berlaku sampai

pertengahan 2022. Pemain asal

Prancis itu juga pernah mengungkap-

kan bahwa kariernya di Les Parisien

telah berakhir.

Bila Mbappe dan Haaland berhasil

didatangkan, Real Madrid akan menja-

di klub yang sangat berbahaya. Lini de-

pan mereka saat ini saja sudah kuat de-

ngan kehadiran Karim Benzema dan

Vinicius Junior. (Ben)-d
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"Penghargaan ini meru-

pakan pelecut, pemicu,

baik bagi atlet maupun

organisasi cabang olahra-

ga yang melakukan pem-

binaan.Bagi atlet, peng-

hargaan adalah insentif

untuk menstimulasi,

memperkuat tekad dan

semangat untuk menjaga,

membina dan meningkat-

kan prestasi tersebut,"

ujar Agung, dilansir An-

tara dan laman Djarum-

badminton.com. 

Panitia pemberian

penghargaan yang juga

Deputi Bidang Pembu-

dayaan Olahraga Kemen-

pora, Raden Isnanta me-

ngatakan, pemberian

penghargaan ini sedikit

terlambat dari jadwal aw-

al karena ada revisi,

mengingat bonus untuk

Piala Thomas sebelum-

nya tidak masuk rencana

anggaran tahun 2021.

Tak hanya itu, Kemen-

pora juga menjadi salah

satu kementerian/lemba-

ga yang mengalami bebe-

rapa kali refocusing ang-

garan 2021 akibat pande-

mi Covid-19. "Dalam se-

buah perencanaan ang-

garan penghargaan me-

mang kami tidak berhasil

merencanakan bonus

kepada tim Piala Thomas

karena memang ditengok

rekam jejak selama lebih

dari lima tahun maka

Dirjen Anggaran tidak

bisa menganggarkan

bonus ini karena memang

berdasarkan data ternya-

ta tidak ada target ke

sana," jelas Chandra.

"Dan Alhamdulillah pa-

da 2021 akhir Desember

ini kami dapat limpahan

revisi dan kami segera

melakukan revisi ini

akhir tahun," imbuhnya.

Pemberian bonus ke-

juaraan single event

seperti Piala Thomas,

seperti diwartakan kan-

tor berita tersebut, me-

mang belum diatur jelas

dan spesifik dalam un-

dang-undang atau perat-

uran menteri. Ini berbeda

dengan multievent seper-

ti SEA Games, Asian Ga-

mes, hingga Olimpiade.

Namun, Menteri

Pemuda dan Olahraga

Zainudin Amali sebelum-

nya mengaku telah berko-

munikasi dengan

Kementerian Keuangan

untuk memberikan bonus

sebagai penghargaan

kepada skuad Merah

Putih yang telah merebut

kembali Piala Thomas

setelah penantian 19

tahun. Zainudin kemudi-

an memutuskan bonus

akan diberikan melalui

induk organisasi cabang

olahraga (PP PBSI) untuk

kemudian disalurkan

kepada para atlet, yang

telah berhasil membawa

pulang kembali Piala

Thomas.                  (Rar)-d

DITERIMA KETUM PP PBSI

Bonus Thomas Cup Rp 10 M Cair

KR-Dok PBSI

Para pemain Indonesia melakukan selebrasi usai memenangkan final Piala

Thomas di Aarhus Denmark, Minggu (17/10), silam.

JAKARTA (KR) - Pemerintah melalui Ke-

menterian Pemuda dan Olahraga (Kemenpora)

RI secara simbolis resmi memberikan bonus total

Rp10 miliar kepada Persatuan Bulutangkis

Seluruh Indonesia (PBSI) atas pencapaian Piala

Thomas 2020 yang diraih Indonesia. Peng-

hargaan tersebut diberikan kepada Ketua Umum

PP PBSI Agung Firman Sampurna di Wisma

Kemenpora, Jakarta, Senin (27/12).

YOGYA (KR) - Komite

Olahraga Nasional Indo-

nesia (KONI) DIY mengge-

lar audiensi dengan KONI

Kota Yogyakarta di Kantor

KONI Kota Yogyakarta pada

Selasa (28/12). Dalam kun-

jungan kerja tersebut, induk

organisasi olahraga di DIY

ini banyak memaparkan

program kerja yang akan di-

laksanakan dalam masa

kepengurusannya, khusus-

nya di tahun 2022 men-

datang.

Dari sejumlah program

yang dibeberkan dalam ke-

sempatan tersebut, rencana

pelaksanaan Pekan Olah-

raga Daerah (Porda) XVI

DIY yang akan berlangsung

1-9 September tahun depan

menjadi bahan pemaparan

utama. Pembahasan menge-

nai pelaksanaan Porda ini

dikarenakan, pelaksanaan

yang semakin dekat dan

adanya harapan peningkat-

an dari hasil ajang olahraga

multi event level DIY ini.

Ketua Umum (Ketum)

KONI DIY, Prof Dr H Djoko

Pekik Irianto MKes AIFO

kepada wartawan usai

kegiatan mengatakan, seba-

gai ajang kompetisi puncak

bagi atlet-atlet di DIY, ke de-

pan Porda diharapkan bisa

memunculkan atlet-atlet

DIY yang berprestasi level

nasional, atau bahkan dapat

mencapai prestasi di level in-

ternasional.

”Porda DIY kami dorong

untuk bisa memenuhi stan-

dar kualitas agar meng-

hasilkan calon-calon atlet

yang bisa meraih prestasi

lebih tinggi baik di nasional

maupun internasional.

Kedua, kami juga ingin

membawa Porda DIY ini me-

miliki peninggalan bagi tuan

rumah, seperti venue baru,

misal semacam Stadion

Lukas Enembe pada PON

Papua lalu. Ketiga kami

ingin Porda ini semakin

bergema, ” ujarnya.

Untuk memenuhi harap-

an tersebut, KONI DIY me-

nurut Djoko Pekik sudah

melakukan kunjungan kerja

ke semua KONI Kabupa-

ten/Kota se-DIY untuk mela-

kukan koordinasi awal.

”Dengan adanya kunjungan

seperti di KONI Kota

Yogyakarta hari ini dan se-

mua KONI Kabupaten sebe-

lumnya, kami berharap

pelaksanaan Porda DIY be-

sok semakin baik dan terus

semakin baik, sehingga

menghasilkan prestasi yang

diakui, ” bebernya.

Saat ini, persiapan untuk

pelaksanaan Porda DIY su-

dah berjalan sesuai dengan

rencana dan diharapkan pa-

da akhirnya nanti di tanggal

pelaksanaan dapat berjalan

sesuai harapan semua pi-

hak.  ”Untuk tahapan-taha-

pannya sudah kami siapkan,

mulai dari nantinya pendaf-

taran, entry by number, by

name dan pelaksanaan su-

dah disiapkan. Saat ini ter-

dekat adalah penetapan

technical handbook, ” be-

bernya.

Selain membahas Porda,

dalam kesempatan tersebut

Djoko Pekik juga membe-

berkan mengenai keinginan-

nya untuk mensinergikan

konsep pembinaan olahraga

prestasi di DIY.            (Hit)-d

WONOSARI (KR)- Pengurus Kabupaten (Pengkab)

Persatuan Bola Basket Seluruh Indonesia (Perbasi)

Kabupaten Gunungkidul periode 2021-2025 yang

diketuai Syarif Guska Laksana SH dilantik oleh

Sekretaris Umum Pengurus Daerah (Pengda) Perbasi

DIY  Ir Andi Hirawan di Joglo Taman Budaya Gu-

nungkidul (TBG), Senin (27/12). 

Pelantikan disaksikan oleh Bupati Gungkiidul H

Sunaryanta, Wakil Ketua DPRD Heri Nugroho SS,

Ketum KONI Drs H Jarot Budi Santoso, Kabid

Pemuda dan Olahraga (PO) Disdikpora Irfan Ratnadi

SIP MAP, Ketua KNPI Heri Santoso, Ketua

Karangtaruna Ch Agus Mantara SIP MM dan sejum-

lah tamu undangan lainnya. 

ì28 atlet Porda XVI DIY juga ikut menyaksikan

pelantikan,î kata Ketum Pengkab Perbasi

Gunungkidul Syarif Guska Laksana SH.

Kehadiran atlet Porda DIY ini diharapkan dapat

menambah semangat untuk meraih prestasi terbaik

dalam Porda yang akan datang.  Untuk memimpin

Perbasi selama 5 tahun mendatang, Syarif didampi-

ngi Sekretaris R Darma Tyas  Utomo SH, MH CME

dan Bendahara,  Agus Priyanto SPdI, serta pengurus

bidang. Bupati Gunungkidul H Sunaryanta berharap

dengan pengurus baru prestasi atlet basket semakin

meningkat dan dapat menyumbangkan banyak

medali emas dalam Porda yang akan datang.  (Ewi)-d

Pelantikan Pengkab Perbasi GunungkidulPAPARAN RENCANAPORDAKONI DIY

Ingin Beri Venue Baru bagi Tuan Rumah

KR-Adhitya Asros

Ketum KONI DIY, Prof Dr H Djoko Pekik Irianto MKes

AIFO (tengah) menyerahkan sejumlah buku kepada

Ketum KONI Kota Yogya terpilih, Aji Karnanto SE MM.

TARGETKAN ERLING HAALAND

Barcelona Siap Telikung Real Madrid SLEMAN (KR) - Pengu-

rus Cabang Federasi Panjat

Tebing Indonesia (FPTI) Ka-

bupaten Sleman Masa Bakti

2021-2025 dilantik oleh Ke-

tua Umum Pengurus

Daerah FPTI DIY Setiya di

Pendopo Rumah Dinas

Bupati Sleman, Senin

(27/12). Acara pelantikan di-

hadiri oleh Bupati Sleman

Kustini Sri Purnomo.

Ketua Umum FPTI Sle-

man (2021-2025) Ardi Se-

hami mengatakan, FPTI

Sleman adalah federasi pan-

jat tebing Indonesia tingkat

kabupaten yang paling bung-

su di DIY. Keberadaan FPTI

Sleman secara resmi baru

dideklarasikan  Februari

2007 menjelang Porprov.

"Sebagai yang paling bung-

su, perjalanan FPTI Sleman

mengalami pasang surut.

Meski begitu atlet panjat

tebing putri Sleman yaitu

Fitriyani pernah berhasil

menorehkan prestasi yang

sangat membanggakan bagi

DIY dan Indonesia di tingkat

internasional yaitu medali

emas SEA Games 2011 dan

medali emas Asian Games

2018," terang Ardi kepada

wartawan di sela pelantikan.

Bupati Kustini Sri Pur-

nomo sangat mendukung

program FPTI Sleman untuk

menyosialisasi olahraga pan-

jat tebing ke siswa-siswa se-

kolah. Selain itu mendukung

diperbanyak sarana dan

prasarana panjat tebing yang

bisa diakses oleh masyara-

kat. (Dev)-d

Pengurus FPTI Sleman 2021-2025 Dilantik

YOGYA (KR) - Komite Olahraga Nasional

Indonesia (KONI) DIY menggelar audiensi

dengan Balai Pemuda dan Olahraga (BPO)

Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga

(Disdikpora) DIY, Senin (27/12). Dalam perte-

muan, sejumlah program yang berkaitan de-

ngan pembinaan olahraga prestasi dibahas

secara mendalam oleh kedua instansi.

Ketua Umum (Ketum) KONI DIY, Prof Dr

H Djoko Pekik Irianto MKes AIFO usai perte-

muan kepada wartawan mengatakan, seba-

gai organisasi yang mendapat amanah untuk

melakukan pembinaan pada olahraga

prestasi, koordinasi dengan instansi pembina

penting untuk dilakukan. Beberapa program

yang dibahas secara intens dalam pertemuan

dengan Kepala BPO DIY, Drs Priya Santosa

MM tersebut menurut Djoko di antaranya,

program pembinaan olahraga prestasi yang

menjadi ranah KONI DIY, dukungan

anggaran, persiapan awal terkait rencana

ikut pencalonan tuan rumah PON 2028.

Selain itu, persiapan pelaksanaan Pekan

Olahraga Daerah (Porda) DIY, hingga pem-

bentukan sekolah khusus olahragawan

(SKO) juga turut dibahas.

Dijelaskannya, program utama KONI DIY

terkait olahraga prestasi adalah, melakukan

pembibitan dan pembinaan olahraga prestasi.

Untuk itu diperlukan kerja sama dengan se-

mua pihak demi memaksimalkan potensi

tersebut.  ”Pola pembinaan olahraga itu

melalui tiga jalur. Jalur pendidikan lewat

Dikpora dan BPO melalui PPLP, KKO, dan

PAB. Jalur reguler lewat Pengda Cabor baru

ke KONI DIY, serta jalur khusus lewat KONI

DIY kemudian baru Pengda Cabor, jadi perlu

kerja sama, ” jelasnya.

Untuk prestasi olahraga, KONI DIY di

tahun-tahun ke depan juga sangat membu-

tuhkan dukungan dari Pemda DIY karena

menghadapi sejumlah kegiatan, mulai dari

Porda DIY, Puslatda Prapon, Porwanas, hing-

ga PON di tahun 2024.  ”Untuk itu kami

membutuhkan dukungan penuh dari Pemda

DIY, khususnya BPO untuk menuju persiap-

an PON 2024, ” bebernya.

Selama ini, dukungan dari pemerintah me-

mang sudah sangat baik dalam mendukung

program pembinaan olahraga di wilayahnya,

khususnya untuk pendanaan. Untuk ang-

garan KONI DIY dari tahun ke tahun meng-

alami peningkatan dan diharapkan ke depan

dapat semakin maksimal.  ”Tahun 2017 ang-

garan Rp 5 miliar, kemudian naik jadi Rp 10

miliar di 2018, Rp 12 miliar tahun 2019, Rp 29

miliar di 2020 namun terkena refocusing jadi

Rp 8,9 miliar, kemudian 2021 mendapat Rp

25,6 miliar. Namun di 2022 mendatang diang-

garkan Rp 11 miliar, ” bebernya.             (Hit)-d

AUDIENSI DENGAN BPO DIY

KONI Bahas Sejumlah Program 

KR-bvb.de

Erling Haaland

MENUJU PORDA DIY XVI 2022

KONI Sleman Pantau Kesiapan Cabor
SLEMAN (KR)- Komite

Olahraga Nasional Indonesia

(KONI) Kabupaten Sleman

memantau kesiapan cabang

olahraga (cabor) menuju

Pekan Olahraga Daerah

(Porda) DIY XVI 2022. KONI

Sleman memanggil pengurus

beserta pelatih tiap cabor se-

lama enam hari sejak Selasa

(28/12) kemarin. 

Ketua Umum KONI Sle-

man, Joko Hastaryo, kema-

rin, menegaskan pertemuan

dengan cabor sangat penting

untuk memantau kesiapan

dan perkembangan hasil la-

tihan menuju Porda DIY XVI

2022, mengingat Puslatkab

Sleman telah berlangsung se-

jak Juli 2021 lalu. 

Pada hari pertama, Selasa

(28/12) kemarin, delapan ca-

bor dipanggil yakni pencak

silat, renang, senam, taek-

wondo, baseball dan softball,

bola basket, bolavoli dan

gateball. Secara bergantian

mereka bertemu dengan

Bidang Pembinaan Prestasi

(Binpres) KONI Sleman yang

dimotori Fauzi Idris.

"Puslatkab sudah berjalan

sejak Juli 2021, sehingga ka-

mi ingin tahu perkemban-

gannya seperti apa. Apa

kendala yang dihadapi oleh

cabang olahraga dan menen-

tukan langkah ke depan,"

tegas Joko Hastaryo. 

Selanjutnya, sambung

Joko Hastaryo, mulai Ja-

nuari 2022, intensitas latihan

atlet Puslatkab akan bertam-

bah. Cabor pun diminta un-

tuk jeli dalam melihat per-

kembangan atlet, jumlah

nomor yang dipertand-

ingkan, serta kemungkinan-

kemungkinan yang terjadi

pada Porda DIY 2022. 

"Nomor pertandingan di

Porda DIY 2022, cabor harus

faham betul. Mereka harus

jeli dalam memilih atlet yang

nantinya akan bertanding di

Porda DIY XVI," sam-

bungnya. 

KONI Sleman pun men-

ganalisis data prestasi ca-

bang olahraga pada Porda

DIY 2017 dan 2019. Dalam

dua edisi Porda sebelumnya,

Sleman mampu meraih gelar

juara umum di Bantul dan

Kota Yogya. Ada banyak hal

yang perlu ditingkatkan gu-

na mempertahankan gelar

sekaligus mencetak hatrik. 

(Yud)-d

KR-Antri Yudiansyah

Pertemuan pengurus KONI Sleman dan cabang

olahraga anggota, kemarin. 

KR-Devid Permana

Bupati Kustini (tengah) bersama Pengurus FPTI

Sleman Masa Bakti 2021-2025. 


